

**Antrag vom April 2019**

## Hotels in Berg am Laim, aber für Insekten!

### Antrag

Der Bezirksausschuss Berg am Laim fordert die Landeshauptstadt München auf, geeignete Standorte für „Insekten - Hotels“ in Berg am Laim zu identifizieren und an diesen Stellen besagte Hotels zu errichten.



*Bild: „Insekten - Hotel“; Beispiel aus dem botanischen Garten*

### Begründung

Da das Habitat Großstadt eher nicht zu den natürlichen Verbreitungsgebieten von Insekten zählt und die Insektenpopulation in den letzten Jahrzehnten drastisch abgenommen hat, ist es erforderlich, neben der Erweiterung des Nahrungsangebots für Insekten auch die Bereitstellung von Brut- und Überwinterungsplätzen nicht zu vernachlässigen.

gez. Fabian Ewald  
Fraktionssprecher

Initiative:  
Thomas Höhler